

Canacol y Promigas ponen fin a pugna por transporte en líneas de gas

El contrato termina las diferencias suscitadas entre las partes desde el pasado mes de agosto.

FACEBOOK

ENVIAR

TWITTER

LINKED IN

GOOGLE PLUS

GUARDAR



Los nuevos acuerdos entrarán en vigor el 1 de diciembre de 2020 y promediarán aproximadamente 100 millones de pies cúbicos estándar por día durante un período de 10 años.

ISTOCK

POR: PORTAFOLIO · NOVIEMBRE 30 DE 2020 - 08:32 A. M.

Canacol y Promigas anunciaron este lunes un acuerdo para la suscripción de contrato de transporte de gas en los campos de producción de Canacol ubicados en Jobo, en el departamento de Córdoba, con las ciudades de Cartagena y Barranquilla.

(Canacol y Promigas, en pugna por líneas de gas).

Los nuevos acuerdos **entrarán en vigor el 1 de diciembre de 2020 y promediarán aproximadamente 100 millones de pies cúbicos estándar por día durante un período de 10 años.**

El contrato de transporte de gas pone fin a las diferencias suscitadas entre las partes desde el pasado mes de agosto de 2020.

“Como empresa con amplia trayectoria y experiencia en el sector de gas en Colombia, Promigas resalta la importancia del acuerdo alcanzado con Canacol,

Lo más leído

1. Consejos para manejar adecuadamente su dinero en la web
2. Tras caída por la covid, mercado de bienes raíces comerciales mejora
3. Bayport completó fondeo por US\$ 63 millones en época de pandemia
4. Con ventiladores, Ruta N I dio un respiro a la salud
5. Pfizer solicita aprobación de emergencia de su vacuna anticovid
6. Adquirir vivienda propia ahora es posible desde la virtualidad

en el que se acoge los principios fundamentales de legalidad y cumplimiento de las obligaciones contractuales, sobre los cuales se fundamenta la sostenibilidad de los negocios en el largo plazo”, señaló Promigas en un comunicado.

Por su parte Canaco manifestó tras el acuerdo que “la misión principal de Canacol es garantizar el suministro de gas natural a los consumidores, y dados los ajustados fundamentales del balance de demanda y oferta del mercado, es importante que los proyectos de gasoductos se entreguen a tiempo. Los nuevos acuerdos sustituyen a los acuerdos previos, que eran objeto de disputa entre las partes”.

[REPORTAR ERROR](#)

[IMPRIMIR](#)

Recomendados

ECONOMÍA

NEGOCIOS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Inversión en agro sustentable, la tarea de Syngenta



Con ventiladores, Ruta N le dio un respiro a la salud



En Bavaria la equidad se construye en comunidad



Economía circular, eje central de la producción de Postobón

[VER MÁS](#)

TE PUEDE GUSTAR

Enlaces Patrocin



Millonario premio de lotería se sorteará en Colombia. ¡Lea cómo puede participar!

theLotter



¡Mucha gente en Colombia está ganando miles de pesos, y la razón te dejará muy sorprendido!

TodayPosts



Una inversión en Amazon podría darte un salario extra semanal.

Consejería Financiera